

箕田小 7月のアルバム

7月25日(日)～26日(月) 林間学校

5年生が長野県の志賀高原へ一泊二日の林間学校に行ってきました。1日目は木戸池から蓮池までのハイキングを行い、子どもたちは高原の自然をたっぷり味わいながら、さわやかな汗をかいていました。天候が危ぶまれたキャンプファイヤーも無事実施することができ、ゲームやダンスを思い切り楽しみました。二日目はゴンドラ乗船・高山植物園散策・リフトで下山など、普段味わえない体験をすることができました。初めての宿泊学習。大自然の中で仲間と過ごした二日間はクラス・学年の絆を深め、どの子にとっても特別な思い出になりました。



7月20日(火) 1学期終業式

校長先生から信号機の色のお話から交通安全に関わるお話がありました。代表児童による1学期の振り返り作文では、とても上手に発表して、がんばりがよく伝わり、大きな拍手がおくられました。



縦割り班活動

月に2回ほどのペースで、ロング昼休みに縦割り班活動を行っています。縦割り班活動は、1年生から6年生で混合の班を作り、6年生がリーダーとなって楽しく遊んでいます。

1年生 トウモロコシの皮むき



給食の献立にあるトウモロコシの皮むきを行ってくれました。1枚1枚丁寧に皮をむき、黄色い身が出てくると、「あったあ」「やったあ」「おいしそう」などの声が上がっていました。